
2021年5⽉6⽇開会 (通算107回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

君が代

四つのテスト

会長挨拶

 みなさん、こんにちは! 

 本日は深田さん、よろしくお願いいたします。

また、イ・ジェギョンさん、米山奨学生として2年間、当クラブがしっかりサポートしていきますのでよろしくお願いいたし

ます。

 先日、奥村さんの会社である中部ケーブルネットワーク社にて、新会員の皆さん向けに勉強会を開催させて頂きました。

奥村さんが会長をされていた年に、例会の会長挨拶の時間で私たちにロータリーについての色々な知識を話して頂きまし

た。先日の勉強会でその話を1時間15分にまとめて話して頂き、私自身改めて勉強になりました。 

その勉強会の内容は皆様の元にも届けられると思います。

また、ロータリーも色々な歴史や不文律があり、その時その時の考え方によって変化してきたのだなと思い、本日の四方山

話は不文律についてお話させて頂きたいと思います。

 昨年9月に宝塚歌劇団が一部不文律を廃止するというニュースがやっておりました。その不文律は5つあるそうで、1つ目は
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阪急電車への挨拶、2つ目が大声での挨拶、3つ目は予科顔。これは上級生が下級生と話す時に眉間にシワを寄せて口角を下

げることだそうです。続いて4つ目、連続謝り。ルール違反をした予科生が本科生に謝るときに、他の予科生も違反を自己申

告して謝ることだそうです。最後5つ目が一対一での指導。その年によって厳しさは異なるみたいですが、本科生が予科生に

掃除の方法を一対一で指導して、予科生はそれをレポートにして提出するという方法がとられていたそうです。ただ、これ

は卒業生にとってはすごくいいシステムだったと、レポートについても交換日記のように悩み相談を聞いてもらうこともあ

ったと言う人もいるそうです。中には過剰な指導をする人もいたりして、時代にあっていないということから廃止になった

そう。

また、1つ目の阪急電車への挨拶は、元々阪急グループであることからグループの一員として車掌さんへ挨拶していたのです

が、知らない間に本科生への挨拶という認識に変わっていってしまったそうです。

ロータリー活動についても、長い歴史がありそのように言える部分もあるのかなぁと分からないながらに少し感じました。

当クラブについてはロータリー経験の浅いメンバーが大半である為、疑問に思ったことなどは、奥村さんの勉強会のように

自分たちで掘り下げてひとつの答えをだしていけたらと思います。

是非とも疑問に思ったことは、どんどんメンバー同士で話し合って、様々な角度から物事を検証してこの名古屋宮の杜ロー

タリークラブを創っていけたらと思います。

今後ともご協力の程よろしくお願いいたします。

 以上、本日の四方山話でした。ありがとうございました。

幹事報告

●本日の例会はまん延防止等重点措置の適用期間により、会場でのお食事 は中止としております。また、開始時間の変更

等、変則的な開催となっております。

●国際大会のバーチャル開催について、詳細案内及び登録方法についてご案内が入りました。興味のある方は事務局へお問

い合わせください。

●4/18(日)@名鉄グランドホテルにて地区研修協議会第1部が開催されました。4/25(日)オンラインにて地区研修協議会第2部

が開催されました。オンライン対象の方でまだ視聴されていない方は5/31までご視聴いただけますため、ご視聴お願い致し

ます。対象です。5/31まで視聴可能な為、対象の方は必ずご確認ください。 

●4/15(木)2021学年度新規米山奨学生オリエンテーションが開催されました。 

●4/26(月)@中部ケーブルネットワーク社内にて新会員向け勉強会が開催されました。 

 当日は奥村SAAに講師をして頂き、その他16名(会長・幹事・ロータリー情報委員会・新会員・協力者)が参加しました。 

●5/11に豊田中RC、5/12に中部名古屋みらいRC、5/13に岡崎東RCの例会に訪問予定です。 

●本日例会前に第11回定例理事会が開催されました。 

●次回例会5/20(木)12:10〜13:00@若宮の杜迎賓館1階「橘の間」 

 次回も時間短縮及びお弁当のご用意となります。例会前に次年度予定者クラブアッセンブリーの開催を予定しておりま

す。

 →緊急事態宣言期間(5/12〜5/31)のため、ネット例会のみとなりました。

委員会報告

【出席委員会】

・出席率

(今回) 

第107回例会(5/6)  

当日出席率:32/47名 66% 

(前回) 

第106回例会(4/15) 

当日出席率:30/47名 63.8% 



修正出席率:47/47名 100% 

※出席免除者2名を除いて計算 

・ニコボックス

高橋勝之より

ようこそ、イ・ジェギョンさん。本日も宜しくお願いします。

山城徹也より

みなさまが健康でありますように。

大塚真次郎より

例会開催ありがとうございます。

第107回例会を祝して 

浅野慎之、加藤謙一、河村直樹、酒井俊皓、佐野洋一郎、田中吉彦、出口茂、堀場和孝

【ロータリー情報委員会】

・新会員向け勉強会について

4/26(月)にオブザーバー含め16名が参加の元、奥村SAAの計らいの元、中部ケーブルネットワーク社内にて開催されました。

内容については以前奥村会長年度の会長挨拶でロータリーについて話されていた内容で、職業奉仕の意味やニコボックスの

起源など基礎的なこと勉強しました。

気になる方は当日のDVDを作成中の為、是非ご覧頂ければと思います。 

このDVDについても中部ケーブルネットワーク社様にて作成して頂いております。 

〜ロータリーの友5月号おすすめページ〜 

P40 2020-21年度地区大会略報 

2760地区が掲載されております。 

【米山記念奨学委員会】

本日、2021年4月より受け入れている、米山奨学生のイ・ジェギョンさんにお越し頂きました。 

・イ・ジェギョンさんPF 

ニックネーム:ジェギョン 

国籍:韓国 

言語:韓国語、日本語、英語、スペイン語 

その他:愛知大学国際コミュニケーション学部3年生 

・イ・ジェギョン氏よりスピーチ

皆さん、こんにちは。

これから2年間お世話になりますイ・ジェギョンと申します。宜しくお願いします。 

これからのロータリーでの所属は名古屋宮の杜ロータリークラブになりますが、これまでも高校生からロータリーには縁が

ありました。高校生1年生の時に韓国の高校を辞めて、1年間日本へ、その後はメキシコへロータリーから交換留学を行かせ

て頂きました。

http://miyanomori-rc.jp/upload/d_news/files/%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%82%BF%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%81%AE%E5%8F%8B%E3%80%802021%E5%B9%B45%E6%9C%88%E5%8F%B7.pdf


高校生の時の日本への交換留学時は埼玉の2770地区でお世話になっておりました。 

韓国では母と兄がロータリーメンバーとして活動しております。

私自身もご縁が深いなと感じており、これからも続けていきたいと思いこの米山奨学金制度をとらせていただきました。こ

れからも宜しくお願いいたします。

その他

卓話:経営に組み込むSDGs 

SDGs/CSV コンサルタント 深田 英揮 様 

 SDGsは、現在世界が推し進める「持続可能な開発目標」です。 

これは2015年9月の国連開発サミットにおいて、加盟国193か国が合意のもと採択されました。 

SDGsは17の大きな目標に、169のターゲットと232の指標で構成され、これを2030年までに解決していこう、というものに

なります。

内容は、貧困、飢餓、健康、ジェンダー平等など様々ですが、世界共通の課題としては気候変動があげられます。

SDGsの特徴として一つ上げますと、 

「持続可能な社会の実現のためには、企業の参画が極めて重要」といわれております。

気候変動という問題を企業の本業で解決する手段はないのか。また、貧困や飢餓の撲滅についてもそうです。

今までは企業が社会的責任としておこなってきた活動を、利益に換えながら取り組んでいくスタンスとしてSDGsが求めてい

るのです。

日本国においては、外務省のSDGs推進本部より「SDGsアクションプラン」が発表され、これが日本版のSDGsとなっており

ます。

また、この目標を達成するためのKPIとして「まち・ひと・しごと創生総合戦略」というものが、国、都道府県、市町村すべ

ての自治体でまとめられており、ネットでも容易に閲覧することができます。「見える化」されているわけですね。

なので、これらの課題や解決の手段を読み解き、自社の強みで解決する方法がないのか、と考え実行に移していくことで、

社会と共存した事業になっていきます。

「SDGsに取り組みたいが、どのように進めていけばいいかわからない」という相談が非常に増えておりますが、 

何も新しいことを考えるのではなく、自社が貢献できる部分をSDGsに紐づけていくことが、最も早くSDGsを実装するとい

うことになります。

これからは、社会課題と収益を同時におこなう経営が大事ですよ。とSDGsが教えてくれているのです。 

暫くは「社会課題解決型事業」がお客様から選ばれる理由にもなりますので、いち早く企業として実装することがチャンス

になるといえるでしょう。


